

TAFEL 1

Der Bericht des Thomas Lirer über das Geschlecht «von der roten Fahne», auf Welsch «von Montfort» genannt.

Der römische Kaiser Kurio hatte drei Söhne. Dem dritten, Anselm, erbaute er die Veste Starkenberg und gab ihm einen silbernen Wappenschild mit einer roten Fahne darin.
 Anselm von Starkenberg nahm die Tochter eines Herrn aus Vicenza in der Lombardei zur Frau. Mit ihr hatte er sechs Söhne:

(1) WOLFRAND erhielt Schloss STARKENBERG und wurde «Herr von der roten Fahne» genannt	(2) — erhielt die Veste WERDENBERG	(3) ANSELM erhielt RHEINECK	(4) HEINRICH erhielt die Veste SCHELLENBERG	(5) WILHELM erhielt von seinem Schwiegervater das Kastel TÜBINGEN	(6) RULAND erbe nach seinem Schwiegervater die Herrschaft HERRENBERG
WAPPEN Fahne rot Schild silber	WAPPEN Fahne silber Schild rot	WAPPEN Fahne schwarz Schild silber	WAPPEN Fahne silber Schild schwarz	WAPPEN Fahne rot Schild gold	WAPPEN Fahne gold Schild rot
WERDENBERG – SARGANS	WERDENBERG – HEILIGENBERG	WERDENBERG – VADUZ?	PFALZGRAFEN VON TÜBINGEN	WERDENBERG – VADUZ?	TÜBINGEN – HERRENBERG